

best hotels



Spécial
SPA

WELL BEING
DESTINATIONS
BIEN-ÊTRE

IDÉES WEEK-ENDEN



CuisinArt Resort & Spa, Anguilla

Le CuisinArt Resort & Spa est une oasis de luxe située sur l'île d'Anguilla, dans les Caraïbes.

Niché sur le sable blanc de la célèbre plage de Rendez-Vous Bay, ce véritable havre de paix propose tout le luxe et les services d'un établissement 5 étoiles... des logements spacieux avec une vue extraordinaire sur l'océan, une cuisine de renommée mondiale avec une remarquable nouvelle cave à vins et la première ferme hydroponique établie dans un établissement hôtelier, un centre de remise en forme et un Spa maintes fois récompensés, les plus belles plages du monde, et bien plus encore.

Inspirées du style architectural méditerranéen, les villas d'une blancheur immaculée, entourées de plantations luxuriantes, fournissent le décor parfait pour vivre et profiter pleinement de votre séjour.

Le Spa Vénus, d'une superficie de 750 m², offre des soins exotiques pour une remise en forme totale du corps et de l'esprit. Des professionnels vous proposeront toute une gamme de traitements pour le visage, le corps, massages, soins en couple, réflexologie, cures anticellulite, aromathérapie, enveloppements...

Forfait « Indulgence » comprenant 6 jours/5 nuits en suite bord de mer et petits-déjeuners continentaux, les transferts, le cocktail de bienvenue, deux ensemble Venus Spa et six soins au Spa, un déjeuner pour deux au Café Mediterraneo, un dîner pour deux au restaurant Santorini, la visite de l'exploitation agricole hydroponique et l'accès aux activités de l'hôtel (courts de tennis, de croquet...).

Prix par couple : à partir de 3425 euros.

Renseignements et réservations Exclusive Island Hotels & Resorts au 0 800 736 966 et sur www.eihr.com



CuisinArt Resort & Spa, Anguilla

The CuisinArt Resort & Spa is a luxurious oasis on the island of Anguilla, in the Caribbean Sea. Cushioned by the white sand on the famous beach at Rendez-Vous Bay, this veritable haven of tranquillity offers all the luxury and fine service of a 5-star establishment: spacious accommodations with an extraordinary view of the ocean, world-class cuisine with an outstanding wine cellar and the first hydroponic farm in a hotel setting, a prize-winning fitness centre and spa, and the world's most beautiful beaches - to name only a few!

Inspired by Mediterranean architecture and surrounded by lush plantations, the immaculately white villas provide a perfect setting for a uniquely satisfying holiday experience.

The 750 m² Venus Spa offers exotic treatments for total regeneration of mind and body. The profes-



sional staff will suggest a selection of treatments for the face and body, as well as massages, couples treatments, reflexology, anti-cellulite, aromatherapy and body wraps.

The "Indulgence" package includes 6 days/5 nights in a seaside suite, continental breakfast, airport transfers, a welcome cocktail, two Venus Spa ensembles and six spa treatments, lunch for two at Café Mediterraneo, dinner for two at the Santorini restaurant, a tour of the hydroponic plantation and access to hotel activities (such as tennis courts and croquet).

Rate per couple: from 3,425 euros.

Information and reservations: Exclusive Island Hotels & Resorts at 0 800 736 966 and www.eihr.com

